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Ce bulletin de la Commune de Florimont -Gaumier est rédigé par l'équipe municipale  

Imprimé pa Ò ÌȭÉÍÐÒÉÍÅÒÉÅ !ÕÓÓÅÌ (Gourdon)  

 

Merci à nos partenaires et donateurs financiers pour leur contribution à 

lô®laboration de ce bulletin municipal ainsi que pour lôalmanach joint. 
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